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ВИЭ – ЭТО СЕРЬЁЗНО!

«ЛУКОЙЛ» намерен развивать возобновляемую энергетику и улучшать
энергоэффективность по всем направлениям

18–19 декабря в центральном офисе ОАО «ЛУКОЙЛ» прошло совещание
руководителей энергетических служб организаций Группы «ЛУКОЙЛ».
Рассматривались вопросы текущего состояния и перспектив развития бизнес-
сектора «Электроэнергетика» компании. Немалое внимание было уделено
возобновляемой энергетике: на эту тему, например, с подробным докладом
выступил первый заместитель генерального директора ООО «ЛУКОЙЛ-
Экоэнерго» Максим Карнаухов.

Главный энергетик отдела эксплуатации и технической политики ООО
«Центрнефтепродукт» Игорь Городнов рассказал об итогах пилотного проекта
по созданию эталонной энергоэффективной АЗС, где используются
всевозможные «зелёные» технологии, такие как тепловые насосы, система
рекуперации паров топлива и автоматически регулируемые светодиодные
светильники.

Начальник Департамента координации энергосбытовой и операционной
деятельности ОАО «ЛУКОЙЛ» Василий Зубакин расставил точки над «i»,
рассказав собравшимся о стратегии компании в области возобновляемых
источников энергии. Отталкиваясь от тенденции постепенного удорожания
ископаемого топлива и удешевления ВИЭ, он показал, что все международные
нефтяные компании, включая «ЛУКОЙЛ», крайне заинтересованы в развитии
возобновляемой энергетики. Сегодня «ЛУКОЙЛ» набирает опыт за рубежом,
чтобы успешно применить его в России, когда законодатели примут акты,
необходимые для развития ВИЭ.


